



Die 2. Mannschaft der Heideländer hat sich wacker geschlagen und im untrainierten Zustand immerhin den 6. Platz erkämpft. Alle hatten Spaß und bewegten die nicht mehr ganz so jungen „Knochen“



Die im Wettkampf verlorene „Muskelmasse“ wurde gleich beim „Italiener um die Ecke“ wieder antrainiert. Wir schieben halt nichts auf die lange Bank.

Danke an alle Beteiligten und Fans - wir bleiben sportlich und gehen weiterhin alle 4 Wochen zum Seniorenbowling. Interessenten sind herzlich willkommen.

